



たきおっ子



6年生修学旅行～長崎・佐賀方面～

6年生は、10月17～18日に七滝中央小学校と合同の修学旅行がありました。

1日目は、長崎市到着後、被ばく体験者の方から講話を聞き、平和公園で平和集会を行いました。その後、被爆遺構などのフィールドワークを行いました。夜は、ホテルからの夜景も楽しみました。

2日目は、長崎市内（出島・グラバー園）や佐賀県立宇宙科学館の見学でした。真剣な眼差しで学習したり、初めて目にするものに感動したりと充実した2日間でした。



あけぼの杉の伐採・フェンス撤去

学校のシンボルツリーである「あけぼの杉（メタセコイア）」の伐採が終わりました。伐採前には、植樹



された本田様に来校いただき、写真とともに当時の話を全校児童に話して下さいました。伐採した木の一部は、ベンチとなり戻ってきます。また、通用門のフェンスを一部撤去しました。車の出入りがスムーズになったと思います。



「滝尾には、御船町の宝物があるんだ！！」

10月27日（月）1年生・2年生の生活科の時間、地域学校協働活動推進員の佐方さんに同行していただき、下鶴方面に探検に行きました。1年生は、下鶴にある1年生の児童の家を訪問し、その児童の御両親に地域を案内してもらいました。2年生は、佐方さんと下鶴橋周辺を散策しました。初めて下鶴に行く児童もいました。下鶴橋の説明を聞き、「滝尾には、御船町の宝物があるんだ！！」と嬉しそうに叫んでいました。下鶴橋を誇りに思えた探検でした。これからも地域の宝物に出会う学習もしていきます。



御船町「人権啓発パネル・児童生徒の人権作品展」の御案内

11／8(土)～13(木) 9時～16時 御船カルチャーセンターに開催されます。

滝尾小は、縦割り班活動の際に書いた全児童のメッセージを展示します。

